



EU niega que ayude a Kiev a eliminar generales rusos

Tensión mundial.

Las tropas invasoras comienzan a retirarse de Mariupol para ir al norte, asegura el Pentágono

AP, AFP Y EFE
WASHINGTON, MARIUPOL

Washington negó haber entregado a Ucrania información para matar a generales rusos cerca de las líneas del frente, como informó *The New York Times*.

Es exacto que Estados Unidos provee a Kiev elementos de inteligencia “para ayudar a los ucranianos a defender su país”, declaró John Kirby, vocero del departamento de Defensa; pero “no entregamos información sobre la localización de altos mandos militares”, agregó.

El *New York Times* afirmó el miércoles que la información entregada por EU al ejército ucraniano permitió ubicar a varios generales rusos en el frente.



Fuego tras los bombardeos a la siderúrgica de Azovstal. REUTERS

Hacia el norte

El Pentágono afirmó ayer que la mayoría de las fuerzas rusas que se encontraban en las inmediaciones de la ciudad portuaria de Mariupol se han ido y se dirigen hacia el norte, quedando cerca de 2 mil soldados.

El portavoz del Pentágono, John Kirby, dijo que mientras Rusia sigue bombardeando Mariupol, sus fuerzas logran apenas avances graduales en un momento en que se intensifican los combates en la región oriental del Donbás.

Sin embargo, los militares de Ucrania acusaron a Moscú de incumplir la tregua en la acería de Azovstal, último reducto de la resistencia en Mariupol, y continuar el asalto mientras Rusia negó haber reanudado la ofensiva.

Putin se disculpa

El presidente ruso, Vladímir Putin, se disculpó ante el premier Naftali Bennett, por declaraciones de su canciller, Serguéi Lavrov, quien dijo que Adolf Hitler tenía “sangre judía”. “El primer ministro aceptó las disculpas”, señaló el comunicado israelí.

Lavrov afirmó el domingo que el hecho de que el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, fuera de origen judío no le impedía dirigir un régimen “neonazi”. “Hitler tenía sangre judía”, dijo el jefe de la diplomacia rusa. ■